

Kreis Cochem-Zell

## Breitband für E-Government

**[31.08.2011] Mit dem Anschluss an die Datenautobahn haben die Gemeinden des Kreises Cochem-Zell auch die Weichen für ein umfassendes E-Government gestellt. Die Kommunen arbeiten an einem flächendeckenden Konzept für die Verwaltungsmodernisierung.**

In den 92 Ortsgemeinden des Landkreises Cochem-Zell wird ein Glasfasernetz für Breitband-Internet-Anschlüsse aufgebaut. Mit der Schaffung der technischen Voraussetzungen geht die Erarbeitung und Einführung eines flächendeckenden E-Government-Konzepts einher. Dazu gehört die Optimierung der Prozesse und Kommunikation innerhalb und zwischen den Verwaltungen sowie zu übergeordneten Behörden und sonstigen Verfahrensbeteiligten. Das teilt das Unternehmen mps public solutions mit. Software-Lösungen der Firma sind im Kreisgebiet seit vielen Jahren im Einsatz, was nun zu einer Beteiligung als Mitbegründer an der zweckgerichteten GmbH zur Breitband-Umsetzung geführt hat. Manfred Führ, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Treis-Karden, sagt: „Wer künftig 50 Mbit/s in der Leitung hat, der möchte auch Verwaltungsgeschäfte von zu Hause aus erledigen. E-Government ist die Zukunft – daher arbeiten wir im Landkreis gemeinsam daran, die elektronische Zukunft in unsere Verwaltungen einziehen zu lassen.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Kreis Cochem-Zell, mps public solutions